



Champeaux, le 10 Mai 2007

Monsieur le Préfet de Seine-et-Marne

Monsieur le Préfet,

Je me permets de vous écrire pour vous signaler le programme de notre prochain festival.
Supprimer le festival deux années de suite était inenvisageable.

Nous savons bien que nous avons pris le risque, en maintenant le festival de ne pas pouvoir le produire à l'intérieur de la collégiale de Champeaux.

Nous avons donc prévu d'autres lieux pour les concerts prévus à la collégiale sans les annoncer expressément, d'abord pour ne pas démobiliser notre public qui vient en partie pour le lieu mais aussi parce qu'il nous paraît encore possible que la collégiale soit ré-ouverte à temps pour le Festival.

En effet, les travaux ont bien avancé et, particulièrement, ceux qui concernaient les facteurs de risques sont en train d'être achevés. Les poutres qui étaient pourries ont été remplacées.

L'Architecte contacté par le maire souhaite finir la charpente du bas-côté sud mais cela sera fait avant la fin Mai.

Aussi je vous demande de bien vouloir envisager la ré-ouverture de la collégiale pour début Juin, soit complètement, soit partiellement, la nef suffisant aux cérémonies et concerts.

Certain que vous aurez à cœur de faire votre possible pour que les campéliens, le Festival et son public retrouvent la collégiale,

nous vous remercions d'avance de votre bienveillance en vous assurant de nos respectueux sentiments.

Michel Vauthrin

Président

Copie aux responsables communaux et religieux

ASSOCIATION GUILLAUME DE CHAMPEAUX

1 rue des Champarts - 77720 - CHAMPEAUX - Tel / Fax 01 60 66 96 07